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敬啟者： 

 

啟德郵輪碼頭的大型電子顯示屏帶來的強光問題 

 

本人感謝立法會經濟發展事務委員會協助轉介本人之意見予旅遊事務署。以下就旅遊事務署回覆

之回應如下： 

 

(1) 若以三月份本人所見之郵輪碼頭顯示屏光度來看，其光度比起維港其他的發光廣告的光度

強烈很多。本人希望旅遊事務署所指郵輪碼頭顯示屏光度和其他類似顯示屏光度相若，並

不是指三月份所見的那種強光，而是在測試完成後正式啟用時能調得更暗的光度。 

 

(2) 若郵輪碼頭顯示屏光度和其他類似顯示屏光度相若，已十分影響海上航行。要留意一般發

光廣告位處幾十層高樓之上，郵輪碼頭顯示屏則非常接近海平面。 

 

(3) 晚上十一時才關掉顯示屏太遲，本人建議日落時就應把它關掉，除非光度大幅調暗。 

 

就三月當晚我所見使用中的郵輪碼頭顯示屏，請參閱第二頁的附圖，可見強光影響海面的情況。

相片沒有經過任何後期軟件修飾，惟請留意傍晚長期曝光下的相片和實際肉眼所見是有分別的，

謹供參考。 

 

再次謝謝關注。 

 

此致 

立法會經濟發展事務委員會 

旅遊事務署 

 

市民 

古德齊 

2013 年 4 月 15 日 
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附圖：2013 年 3 月 18 日 18 時 54 分拍得的照片 




